Le Mouvement Vers le Socialisme met fin à sa campagne pour les élections régionales



La Paz, 24 mars (RHC)- Le Mouvement Vers le Socialisme (MAS), du président bolivien Evo Morales, met un point final à sa campagne électorale ce mardi, en vue des élections régionales de dimanche.

Dans la ville de Potosí, au cours d'un meeting de fin de campagne, Evo Morales a été ovationné par la foule qui votera pour Juan Carlos Cejas et Williams Cervantes, candidats du Mouvement Vers le Socialisme.

Lors de sa prise de parole, le chef de l'État a mis en exergue les succès obtenus dans le département de Potosí et il a appelé ses sympathisants à apporter leur soutien aux candidats du MAS pour poursuivre le processus de transformations lancé par ce parti.

Ce dimanche, le parti d'Evo Morales a terminé sa campagne régionale à Sucre, où le président bolivien s'est adressé aux jeunes, qu'il a invité à rejoindre le processus de changements en cours en Bolivie.

Les élections régionales de dimanche prochain conduiront au renouvellement des Assemblées et des Conseils départementaux. Les habitants de Cochabamba, seront en plus appelés à voter pour le gouverneur et les 47 maires de ce département.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50314-le-mouvement-vers-le-socialisme-met-fin-a-sa-campagne-pour-les-elections-regionales$



Radio Habana Cuba